
 
Questions et Revendications des Elus CGT Francilienne et IN  

pour la réunion DP du jeudi 7 août 2008 
 

 
1. Salaires et pouvoir d'achat : Schindler augmente ses tarifs de 6 à 7% mais les salariés ne voient 

pas leur pouvoir d'achat faire la même progression. Schindler doit augmenter les salaires. 
 
Nous appliquons le résultat de la négociation annuelle sur les salaires. 
 
           
2. SWISS-LIFE : Pour faire baisser le pouvoir d'achat, c'est l'idéal. La preuve pour les nouveaux 

embauchés pour qui cette assurance est obligatoire. Pas d'avance sur frais médicaux, pas de tiers 
payant, pas assez de remboursement, obligation de prendre une vraie mutuelle complémentaire, 
donc frais supplémentaires. La direction doit revenir sur sa décision unilatérale d’imposer une 
assurance à ses salariés ! 

 
Aucune autre négociation n'est prévue pour le moment (pour rappel : initialement la loi ne prévoyait 
aucune consultation) 
   
3. Permis de conduire : l'Inspection du travail à donnée raison à la CGT. La direction doit rendre les 

photocopies des permis de conduire. 
 
Nous avons répondu le 27/07 à l'Inspection du travail pour clairement expliquer ce qui motive notre 
démarche par rapport au permis de conduire (c'est-à-dire répondre à 2 obligations légales). Pas de 
retour pour le moment de la part de l'Inspection du travail. Dans l'attente, il n'est pas prévu de rendre 
les copies de permis de conduire. 
 
    
4. Accident mortel du 7 juin 2008 au 57 Avenue du Maine Paris 14 : Quelles informations concernant 

cet accident a été faite aux salariés ? 
 
Une information a été faite de façon adaptée par DR et services selon la proximité opérationnelle des 
salariés. 
 
5. Communication aux élus d'un tableau récapitulatif des départs et entrées dans les 2 DR. 
 
Les tableaux DR IN IDF sera remis lors de la prochaine réunion de Septembre. 
 
6. Escaliers mécaniques : A quand la formation ascenseur pour les techniciens escaliers mécaniques 

? 
 
Il n'est pas prévu d'inscrire les techniciens escalier à la formation ascenseur. Seuls ceux intervenant 
sur les sites permanents les ont. 
           
7. Techniciens Agences Services: Quelque chose de changé depuis le mois dernier ? Où sont les 

ordinateurs ? 
 
Toutes les agences services sont dotées d'un ordinateur a disposition pour les TAS, 
 Arcueil  Salle de réunion 
 Les Loges 1er étage 
 Nanterre à l'agence 
 St gratien: salle commune  
  
        
8. Fiche de paie : où en est le service paie sur le sujet de l’affectation des salariés ? De plus, et par 

quel hasard, certaines personnes ont 23 jours en droits acquis CP et non 25 jours ? 



 
Un mail a été adressé à la paie début août pour régulariser les affectations.  
S'agissant des CP, il est demandé aux élus de nous préciser de qui il s'agit pour qu'une recherche soit 
faite. 
          
9. Aménagement des locaux d'Arcueil. Communication aux élus du programme des travaux en cours 

et à venir (stores, magasins, badges …)  
  
Les stores ont été installés sur l'ensemble des bâtiments. 
Nous avons noté le point concernant les manquants au rdc du bâtiment cour. 
Les travaux de rationalisation des magasins IN/IE sont en cours. 
Les nouveaux badges devraient être distribués après la rentrée. 
  
10. Après la communication aux élus du processus Réparation : expliquez nous en séance le 

processus. Nous voudrions savoir où se trouve la case « plan de montage ». 
 
Sauf à ce qu'un texte juridique valable ne soit produit dans le futur, la Direction considère que cette 
question ne relève pas de la compétence des DP. A titre très exceptionnel, une explication a été 
fournie pour la dernière fois en séance : 

Les plans de montage sont fournis par le fournisseur du matériel( MDC quand il s'agit 
de matériel commandé  dans nos usines. 
une précision sera apporté sur l'archivage des modifications techniques 

 
 
11. Panneau d'information Arcueil IE: Nous ferons la visite du bâtiment pour constater. 
 

Les comptes rendu sont affichés au 1 étage du bâtiment cour 
 

12. Développement durable: A part le tri sélectif que fait Schindler ? 
 
Sauf à ce qu'un texte juridique valable ne soit produit dans le futur, la Direction considère que cette 
question ne relève pas de la compétence des DP. A titre très exceptionnel, une explication a été 
fournie pour la dernière fois en séance : 
Schindler s'est engagé dans la démarche HQE 
 
13. Communication de la liste des sous traitants radiés par les deux DR.  
 
La Direction considère que la question de la sous traitance ne relève pas de la compétence des DP 
mais de celle du comite d'entreprise, il est indiqué en séance et pour la dernière fois qu'il n'y pas eu 
de sous traitant radiés en francilienne et DR IDF-IN récemment. 
 
14. Où sont les climatiseurs prévus pour Nanterre ? 
 
Ils sont arrivés le mercredi 6 août 
15. Passation IN/IE et MOD/Contrat : point au 31/07. 
 
Sauf à ce qu'un texte juridique valable ne soit produit dans le futur, la Direction considère que cette 
question ne relève pas de la compétence des DP. A titre très exceptionnel, une explication a été 
fournie pour la dernière fois en séance : la DR IDF-IN a communiqué des passations IN/IE 
MOD / IE : Les passations sont faites systématiquement. Par contre, nous devons nous améliorer sur 
la traçabilité.  
 
16. Point à ce jour des RTT pris par les salariés des 2 DR. 
 
Les documents demandés seront remis lors de la séance de septembre.  
 
17. Un peu de rangements s'imposent, non ?  



Êtes-vous bien sûr que la sécurité soit la priorité chez Schindler ?    
 

       
        Arcueil IE  Arcueil IE      Arcueil IN      Arcueil IN 

     
 

Les LOGES  Les LOGES     St GRATIEN           
 

 
St GRATIEN 

 
 
Un projet de réorganisation a été présenté au CHSCT fin juillet pour ARCUEIL et en séance pour 
cette réunion, avec une mise en place avant le début d'année prochaine  
Les magasins locaux des agences de saint Gratien et des loges sont rangés dans les meilleurs délais 
après les livraisons. L'activité MOD KIT a augmenté les flux de matériel. 
Le magasin IN a fait l'objet de rangements dans le cadre de la rationalisation IN/IE ( pendant la prise 
des ces photos ?) qui sont aujourd'hui achevés  

 
La prochaine réunion des Délégués du Personnel se tiendra le : 

Jeudi  Jeudi  4 septembre4 septembre  2008 à 9H00 2008 à 9H00  
au 

127 rue Aristide Briand 
94112 ARCUEIL Cedex 

 


